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Zusammenfassung

        
Bei einem Kollektiv von 24 Probanden (7 Männer und 17 Frauen) mit der Diagnose Sicca-Syndrom auf Grund der Lysozym-Tests wurde das Sekretolytikum Bromhexin in 0,2%iger Lösung als Augentropfen mit 0,5% igen Methylzellulose-Augentropfen in einem kontrollierten Einfachblind-Kreuzversuch verglichen. Es fand sich kein statistischer Unterschied der Bevorzugung eines der beiden Präparate seitens der Probanden, desgleichen auch nicht hinsichtlich der objektiven Parameter, des Lysozym-Tests, der Bengalrot-Punktwerte und der Schirmerschen Probe. 7 Patienten gaben ausgesprochen der Behandlung mit Dakryo Biciron den Vorzug, 6 Patienten der Methylzellulose, die übrigen Patienten bevorzugten keines der beiden Mittel besonders. Die Bevorzugung eines der beiden Mittel ließ sich nicht mit den Werten der objektiven Parameter korrelieren.


      
        
Summary

        
The mucolytic agent bromhexine in 0.2% solution in eye drops form was compared with 0.5% methyl cellulose eye drops in a controlled single-blind crossover study involving 24 volunteers (seven men and 17 women) in whom sicca syndrome had been diagnosed on the basis of the lysozyme test. There was no statistically significant difference between the volunteers' preferences for one of the two products or in the objective parameters, i. e. the lysozyme test, the bengal red rating scale and Schirmer's test. Seven subjects showed a distinct preference for treatment with Dakryo Biciron and six patients preferred methyl cellulose; the remaining patients had no special preference for either of the two drugs. The preference for one of the two drugs could not be correlated with the values of the objective parameters.
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